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政治の言葉には人を幸せにする力があるはず！

11/20 社会実験を行ったベロタクシー試乗

ソレイユ堺として平成30年度の予算要望

ベロタクシーは1997年に「環境
に優しい新しい交通手段と動く広
告がひとつになった乗り物」とし
てドイツで開発された自転車タク
シーです。堺の観光名所を巡る新
システムとして乗車無料の実証実
験が行われたので渕上議員と試乗
に行ってきました！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家族
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議
員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て
２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民進党大阪府連幹事長、ソレイユ堺幹事長、
堺大魚夜市実行本部顧問として、明日に向かって
希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！
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竹山おさみ市長が三期目をスター

トさせました。市長選挙で掲げたマ

ニフェストの着実な推進が求められ

ます。ソレイユ堺としても、引き続

き堺市の発展を誰よりも願う会派と

して、二元代表制の一翼を担って、

持続可能な都市づくりへと力を尽く

したい。そんな思いで来年度に向け

た予算要望を行いました！

11/25 第11回のゴルフコンペ

泉ヶ丘カントリークラブにおいて、
木畑ただしの法人応援団である熱志
会（ねっしかい）の皆さんに、会を
重ねる事、第11回となるゴルフコン
ペを盛大に開催して頂きました！今
回のスコアは人には言えません・・。

「堺東活性化や国際・観光交流の推進を重点政策要望！」

今年度予算要望した主な内容（40項目にわたる為、一部抜粋）

☆今年度より充実した多子家庭支援について、保育料や、

幼稚園利用料の低減を、一層推進されたい。

☆待機児童対策については保育需要の増加を十分に見越した

待機児童対策を推進されたい。

☆東陶器小学校の跡地利用については、地域の意向と要望書の

内容に沿った丁寧な事業推進を望む。

☆原池公園の整備計画については、地域の自治会、祭礼諸団体との

意見交換を行い、公園内での地車曳航について整備計画の修正も

含めて引き続き丁寧な対応をお願いしたい。

平成２９年も大変お世話になりありがとうございました！
今年は、市長選挙、衆議院総選挙と、まさに激動の一年となり
ました。また、同時に、改めて政治とは政党とは誰のために存
在するのか考えさせられる一年でもありました。選挙を有利に
すべく事実ではない情報を意図的に流したり、選挙の直前に
なって、突然政党が理念なき離合集散を行ったりと、市民の信
頼を損なう言動が目につきました。権力闘争のための無責任な
言葉ではなく、敵味方を作り社会を分断・排除するような言葉
ではなく、地域のために住民のために何が必要であり、それを
実現するためにはどう進めばいいかを、真摯に愚直に訴える言
葉。そんなまっとうな言葉が今こそ政治に求められています！

写真：市長への予算要望の様子


